
Subject: Erfahrungen mit Färben von Haarteilen
Posted by mitsch82 on Sat, 12 May 2012 12:03:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

wer hat denn Erfahrungen mit dem Färben von Haarteilen?

Man sollte ja immer das Haarteil eher heller bestellen und kann das bei Bedarf dann dunkler
färben.
Warum ist das eigentlich so?

Wenn man das eigene Haar eher heller haben möchte, kann man das "natürliche" Haar nicht
nehmen und das HT färben lassen?

Um so eine ähnliche Friseur zu bekommen, wie diese von Effenberg, der Ansatz ist dunkler und
darüber hell: Wie erreicht man am Besten das Ergebnis bei einem Haarteil?

http://www.google.de/imgres?q=effenberg+bild&hl=de&sa=X&biw=1366&bih=667&tbm=isch&prm
d=imvnse&tbnid=Fel-ijEkXLQH8M:&imgrefurl=http://sportbild.bild.de/SPORT/bundesliga/
vereine/fc-bayern-muenchen/2011/04/06/stefan-effenberg-sport-bild-kolumne/fg-effenberg-stefan-
karriere/effenberg-tobt-13199019-qf,templateId%3DrenderFotoGalerieElement,fgId%3D17277914
,BUAnzeige%3Dtrue
,DZAnzeige%3Dtrue,size%3D19,offset%3D2.html&docid=_7mIeWTzqum42M&imgurl=http://sport
bild.bild.de/SPORT/bundesliga/vereine/fc-bayern-muenchen/2011/04/06/stefan-effenberg-sport-bil
d-kolumne/fg-e
ffenberg-stefan-karriere/effenberg-tobt-13199019-qf,templateId%253DrenderScaled,property%25
3DBild,height%253D349.jpg&w=465&h=349&ei=wGKuT-udN4TSsgbHy-TIBg&zoom=1&iact=hc&
vpx=19
1&vpy=362&dur=21&hovh=194&hovw=259&tx=148&ty=197&sig=108568862541941214100&pag
e=2&tbnh=147&tbnw=200&start=18&ndsp=24&ved=1t:429,r:18,s:18,i:151
______________________

Das Bild wurde entfernt, bitte hier schauen:

http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/9067/93133/#msg_93133

Subject: INFO: Erfahrungen mit Färben von Haarteilen
Posted by Fidentia-Hair on Sat, 12 May 2012 12:10:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich schätze mal du musst ein dunkleres HT nehmen und es blondieren. Aufhellen ist aber immer
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aggressiver zu Haaren als dunkler färben, wenn ich mich nicht irre. Daher wäre ich da etwas
skeptisch was das Färben angeht, zumal es Zweithaar ist was ja noch sensibler ist. 

Was mir da aber einfällt ist, dass manche Anwender von Haarverdichtung wie Schütthaar
solche Haare haben, d.h. die haben blonde Haare und schütten dunkle Fasern rein. Wenn man
die gut verteilt und mit einem Tuch oben abwischt liegen die nur unten an den Haaren und dann
sieht das so aus. 

Subject: Aw: Erfahrungen mit Färben von Haarteilen
Posted by BennyB on Sat, 12 May 2012 13:13:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

grundsätzlich: Eigentlich sollte man immer eine Haarprobe einschicken, anhand der dann die
Farbe für das Haarteil ermittelt wird. Klappt meistens auch ganz gut, ab und zu kann es aber
vorkommen, dass sich die richtige Haarfarbe mit der des Haarteils nicht 100% deckt. Das kann
sich allerdings auch nach mehrmaligem Waschen (ohne Shampoo) geben, da zu Beginn noch
viele chemische Rückstände aus der Fabrik am Haarteil haften und diese die Farbe
verfälschen. Nach mehrmaligem Waschen sieht das in den meisten Fällen dann ganz
ordentlich aus.

Zum Färben: Einige bestellen ein blondes bzw. blondes Haarteil (ich rede jetzt nur von
Lace-Haarteilen!), da es ja die Problematik mit den dunklen Knoten gibt. Je dunkler das Haarteil,
desto besser müssen die Knoten gebleicht werden, da sie sonst sichtbar sind. Bestellt man ein
blondes Haarteil, dann hat man nicht die Problematik mit den Knoten. D.h. einige bestellen ein
helles Haarteil und färben es dann gewünscht ihrer Farbe.

Zum Schütthaar: Bisschen Werbung muss immer sein, oder?  Nein, ist ja legitim und auch ich
habe Haarfasern verwendet bzw. jetzt Dermatch (u.a. jetzt das Alternativprodukt von
Fidentia-Hair), aber ich bin der Meinung, dass wenn man ein Haarteil trägt Concealer echt keine
Anwendung mehr finden sollten. Ich meine, man trägt ja ein Haarteil, um sich nicht mehr den
Stress mit Concealern sämtlicher Art zu machen. GGf. können sie aber benutzt werden, wenn
man einen langsameren Übergang hin zu vollem Haar wählt, also man bestellt ein Haarteil mit
sehr geringer Dichte und präpariert es dann mit Concealern, bis man dann ein Haarteil mit
höherer Dichte wählt. Dadurch ist der Übergang nicht so auffällig, was für einige eine
Lösung sein kann. Ansonsten trage ich ein Haarteil, gerade weil ich keine Lust auf das
"Gemansche" mit Concealern habe 

Grüße

Benny

Subject: Aw: Erfahrungen mit Färben von Haarteilen
Posted by mitsch82 on Sat, 12 May 2012 13:33:17 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Danke schon mal für die Antworten. 

Schütthaar oder ähnliches möchte ich da nicht unbedingt noch dazu nehmen. 

Ist es denn möglich das Haar gleich so machen zu lassen, wie man es sich wünscht, wenn
man eine Haarprobe mitschickt, also Ansatz etwas dunkler und ab 0,5 bis 1 cm heller?

Oder gibt es hier jemanden, der schon mal heller gefärbt hat an den Spitzen?

Subject: Aw: Erfahrungen mit Färben von Haarteilen
Posted by Fidentia-Hair on Sat, 12 May 2012 16:05:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

BennyB schrieb am Sat, 12 May 2012 15:13

Zum Schütthaar: Bisschen Werbung muss immer sein, oder?  Nein, ist ja legitim und auch ich
habe Haarfasern verwendet bzw. jetzt Dermatch (u.a. jetzt das Alternativprodukt von
Fidentia-Hair), aber ich bin der Meinung, dass wenn man ein Haarteil trägt Concealer echt keine
Anwendung mehr finden sollten. Ich meine, man trägt ja ein Haarteil, um sich nicht mehr den
Stress mit Concealern sämtlicher Art zu machen. GGf. können sie aber benutzt werden, wenn
man einen langsameren Übergang hin zu vollem Haar wählt, also man bestellt ein Haarteil mit
sehr geringer Dichte und präpariert es dann mit Concealern, bis man dann ein Haarteil mit
höherer Dichte wählt. Dadurch ist der Übergang nicht so auffällig, was für einige eine
Lösung sein kann. Ansonsten trage ich ein Haarteil, gerade weil ich keine Lust auf das
"Gemansche" mit Concealern habe 

Klar bisschen Werbung immer dafür ists ja auch mit "INFO" gekennzeichnet  aber Werbung in
dem Sinn dass es ja wirklich in Frage kommen könnte. Ich selbst habe ja jetzt auch ein
Lace-Teil wie ich im letzten Beitrag geschrieben habe weil der Haarausfall den Punkt erreicht hat
wo ich die Geheimratsecken einfach nicht mehr kaschieren konnte. Ich benutz aber weiterhin
Schütthaar, wenn nach 2 Monaten die Dichte des Haarteils dermaßen weg ist, dass ich
eigentlich ein neues Teil bräucht. So kann ichs wirklich nochmal 1 Monat hinauszögern und
hab einiges gespart. Ich denke, wenn eine "Individualisierung" des Haarteils nachher das
Doppelte kostet wie normal, dann könnte mein alternativer Einfall ja durchaus relevant werden -
(natürlich) mit dem verbundenen Mehraufwand. 
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